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Laternen

Weiterhin bittet Herr Bumann darum, dass die eingewachsenen Laternen frei 
geschnitten werden.
In diesem Zusammenhang bittet Herr Bergau darum, dass geprüft werden möge, in 
wie weit die laut Mängelmelder bereits beauftragten Elektroarbeiten durch die 
beauftragten Firmen bereits behoben wurden.

Nachdem weitere Wortmeldungen nicht vorliegen, schließt Frau Kassow um 19.52 
Uhr den öffentlichen Teil.
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